

Mitte Oktober gelangt zur Ausgabe:

Im Kampf gegen das Chaos

von Georg Bonne

376 Seiten. Preis broschiert RM 5.50, Leinen RM 7.50

Moskaus Funkspruch, der mit einer Stärke von hundert Kilowatt alle anderen Radio-sender der Kulturwelt übertönt und das Proletariat des gesamten Europa zum Bürgerkrieg, zur Herbeiführung des Chaos und danach zur Errichtung der großen europäischen Sowjetrepublik aufruft, gelte den Völkern Europas als letzter Warnungsruf in die Ohren! Der Kaiser hatte vor Jahren nur zu recht, als er mit seinem so viel verspotteten Mahnruf: „Völker Europas, wahrt Eure heiligsten Güter!“, auf die aus dem Osten Europas drohende riesenhafte Gefahr hinwies. Wohl erkannte er die Gefahr, — aber er kannte nicht das Mittel, das allein imstande war und imstande ist, diese Gefahr zu bannen.

Ich habe 1910 in dem ersten Bande meiner Trilogie „Im Kampf um die Ideale“ dem Kaiser nicht nur, sondern der ganzen Welt das Mittel gezeigt, das uns vor dem Krieg und dem Chaos retten konnte. Viele Tausende jubelten mir zu. Aber man hat nicht auf mich gehört.

Da kam der Krieg. Ich habe, wie ich in meinem zweiten Band „Im Kampf um den Weltfrieden“ gezeigt habe, während des Krieges in der Heimat, im Meer, in Belgien, Rußland, Lettland, Frankreich und während des Grenzschutzes in Litauen alle Schwierigkeiten, die der Krieg mit sich brachte, mit eben diesem Mittel besiegt. Ich wollte ein Beispiel geben durch die Tat, weiter nichts. Wiederum jubelten mir Tausende zu, — aber man hört wiederum nicht auf mein Mahnen und das meiner Freunde, — nicht einmal auf die dröhnende Stimme der Geschichte: man amüsiert sich und lebt in den Tag hinein genau wie immer, hauptsächlich befangen von dem einen großen Gedanken: „Wie verdiene ich das meiste Geld?“ Und über diesem Tanz um das goldene Kalb ficht weder Deutschland noch die Welt das über Europa vom Osten her heraufziehende furchtbare Gewitter! Ja, kaum der grollende Donner des Moskauer 100 Kilowattsenders kommt ihnen voll zum Bewußtsein.

In diesem letzten und dritten Bande meiner Trilogie: „Im Kampf gegen das Chaos“ versuche ich zum letzten Male mein Deutschland, — nein! Europa, die Welt — wachzurütteln, damit alle Völker die furchtbare Gefahr erkennen, in der unsere gesamte Kultur, die gesamte Menschheit schwebt, — und ihnen allen den Weg zu zeigen zur Rettung. Dreißig Jahre lang hat man auf meinen Wächterruf nicht gehört! — Möge man in letzter Stunde auf mich hören, ehe es zu spät ist — für den Kampf gegen das Chaos!

Dieser Band bildet die 3. Folge der Romantrilogie „Im Kampf um die Ideale“, deren andere beide Bände ich ebenfalls zu empfehlen bitte. Jeder Band ist jedoch völlig in sich abgeschlossen und einzeln käuflich.

Ⓩ

Vorzugsangebot auf dem Verlangzetteln

Ⓩ

Verlangen Sie ausführliche Prospekte kostenlos!

Verlag von Ernst Reinhardt in München